

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mouila : renforcement des capacités des personnels de commandement

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

UN séminaire sur le renforcement des capacités des personnels de commandement de la province de la Ngounié, sous le thème, "le préfet, agent dépositaire de l'autorité de l'Etat", a été organisé dernièrement au gouvernorat à Mouila. À l'initiative du ministère de l'Intérieur via la direction générale de l'Administration du territoire. La gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono y a pris part.

Occasion pour la directrice générale adjointe de l'Administration du territoire, Annie-Nicole Mefoumane épouse Mboumba Khassa, d'édifier les participants sur les différents aspects de la thématique retenue. Pendant 24 heures, les personnels de commandement de la Ngou-

nié ont pu revisiter les textes qui sous-tendent la politique de l'Administration du territoire au Gabon. Conformément aux objectifs fixés par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, en vue de la restauration de l'autorité de l'État dont les préfets sont "les acteurs et le prolongement de cette vision". La DGA a insisté sur les dispositions de l'article 724 du bréviaire fixant les attributions, les pouvoirs et les avantages des personnels et auxiliaires de commandement au Gabon.

Les débats ont porté, entre autres, sur : le rôle du préfet en tant qu'officier d'état civil, les notions de la mise en œuvre du budget de l'État à travers la budgétisation par les objectifs de programmes (Bop), etc. À l'issue de ce séminaire, les préfets de la Ngounié ont pu mesurer, une fois de plus, l'immensité et la sensibilité de leur rôle. Ils ont aussi



Photo de famille au terme du séminaire de renforcement des capacités des préfets à Mouila.

Photo : Félicien Ndongo

parlé de leurs besoins : les budgets alloués, le manque de moyens logistiques, la réfection souhaitée de leurs résidences...

"Les enseignements tirés nous font

savoir, mes collègues et moi, que l'autorité que nous détenons de par les textes légaux, à travers les actes que nous posons sur le terrain, doit être renforcée de manière à marquer

de façon constante la présence de l'État dans nos circonscriptions administratives respectives", a confié le préfet de la Louetsi-Bibaka (Malinga), Éric André Zue.

## Port-Gentil : Leguetsa Lelaga devise avec les nouveaux militants



Photo : Julie Nguimbi

Une vue des militants et des responsables du Parti 2R.

IL est le président du rassemblement républicain (2R).

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

LE leader du Rassemblement républicain (2R), Leguetsa Lelaga, a reçu samedi dernier à sa résidence les nouveaux militants. Une tribune mise à profit pour leur prodiguer des conseils et partager avec eux les idéaux de son parti se réclamant

de l'opposition dite "modérée". "Nous œuvrons pour la justice sociale, critiquons des actions du pouvoir si nécessaire, et énonçons nos propositions. Lorsque les choses sont bien faites dans l'intérêt du plus grand nombre, nous encourageons", a confié le président des 2R, qui croit en l'avenir du Gabon. C'est pourquoi il a sollicité le bon sens des ac-

teurs politiques afin de préparer, ensemble, l'héritage à léguer aux futures générations. Leguetsa Lelaga a encouragé ses hôtes à ratisser large, dans le respect du vivre-ensemble. "Avancez à pas sûrs, dans l'intérêt de notre parti, sans provocation ni attaques verbales ou physiques; le pays nous appartient à tous", a-t-il poursuivi.

La rencontre de samedi écoulé, faut-il le rappeler, intervient au lendemain de la rentrée politique du Rassemblement républicain. Des moments d'échanges et de partage qui avaient permis aux participants de mesurer le chemin parcouru et de se projeter vers l'avenir portant essentiellement sur les prochaines échéances électorales, pour lesquelles le parti 2R affûte déjà ses armes.

Les néomilitants ont, pour clôturer, reçu des mains de la présidente de la délégation provinciale, Gisèle Ngoma Luciana, des symboles du parti que sont : les statuts et le règlement intérieur.

## Udere renforce sa base dans le 4e arrondissement



Photo : Koumaus

Une phase d'installation.

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

PORT-GENTIL. Le président communal de l'Union démocratique et républicaine (L'Udere) de Victor Missanda, était le week-end écoulé dans le 4e arrondissement de la cité pétrolière où il a procédé à l'installation officielle de trois cellules politiques.

À cette occasion, le "communal" Daniel Mboumba a d'abord félicité les promus. Avant d'insister sur la tâche qui les attend

désormais. "Militants devenus de l'Udere, vous avez la tâche de ratisser large en véhiculant les idéaux du parti (...) Vous avez aussi la lourde mission de mettre en musique la politique de l'Udere, et de préparer nos militants aux futures échéances électorales", a-t-il déclaré.

Des conseils à propos. Le responsable communal de l'Udere à Port-Gentil étant convaincu de ce que "le chemin politique est souvent long et plein d'embûches". D'où la nécessité, a-t-il conseillé, de "demeurer vigilants, endurants et persévérants (...)

La clé du succès réside dans la capacité à mobiliser et à fédérer les énergies autour d'un idéal commun : la conquête des bastions". Au nom des promus, Judith Koumba a promis ne manager aucun effort pour être à la hauteur de leurs missions. Et de porter haut le flambeau de l'Udere dans la capitale économique en particulier et la province de l'Ogooué-Maritime, en général.